

‘Estamos haciendo hasta lo imposible para que no hayan cortes’: Minminas

Hace 16 horas



El ministro de Minas y energía, Tomás González, se refirió a la crítica situación que ha generado en el país el fenómeno de ‘El Niño’. Afirmó que el Gobierno está a punto de ganarle la batalla.

En las declaraciones, que dio en entrevista con Yamid Amat para el diario El Tiempo, aseguró además que “si ningún nuevo hecho extraordinario ocurre, pasaremos estos últimos 15 minutos que faltan, para ganar el partido”.

Sobre los recientes rumores de la necesidad de un racionamiento de energía señaló que **“bajo las circunstancias, no es una medida indispensable hoy”**.

“La información que tenemos de los últimos análisis que se hicieron a principios de la semana es que en las condiciones actuales, y con las medidas que estamos tomando, debemos ser capaces de pasar este Niño”, explicó.

“Estamos haciendo hasta lo imposible para que no haya cortes: importar la máxima cantidad de energía de Ecuador, aprovechar al máximo las plantas térmicas, utilizar la mayor cantidad posible de agua de los embalses, aprovechar al máximo la autogeneración y fomentar el ahorro. Estas son las medidas que nos ha correspondido tomar”.

Tomás González, ministro de Minas

Según anunció, la próxima semana se lanzará un sistema de estímulo al ahorro de energía. Por cada kilovatio que se ahorre en una casa o empresa, el estado le reconocerá un saldo de dinero, que usted podrá utilizar para pagar la factura del consumo cuando la situación sea normal.

Con respecto al campo petrolero el Ministro González reveló que en la próxima reforma tributaria incluirá alivios para incentivar la inversión petrolera.

“Sabén que la situación de bajos precios de hoy requiere de cambios urgentes en la parte tributaria y de reducciones mayores en costos de transporte”, dijo.

A diferencia del sector petrolero, el Ministro dijo que el del gas **“enfrenta un momento muy positivo con los hallazgos que hemos tenido en el Caribe”**.

“El país tiene que volcarse a desarrollar esos campos y a aprender del negocio del gas licuado. Este gas, unido al desarrollo que ya se está haciendo de los campos en Córdoba y Sucre, va a garantizar la oferta en el mediano plazo y a permitir que continúe la revolución que en los últimos cinco años ha hecho posible llevarles gas a 3 millones de familias y usarlo masivamente en vehículos”, explicó.

González dijo además que con tantos yacimientos, la crisis en gas se debe a ‘El Niño’ **“hemos tenido es un apretón fuerte por este fenómeno del Niño tan duro que aumentó de un día para otro la demanda de gas en 40 por ciento”**, aseguró.

Sobre el carbón, indicó que la situación es muy ‘difícil’, a pesar de contar con reservas enormes, “el precio internacional está bajando desde

mucho antes que el del petróleo y hoy se encuentra en niveles de 40 dólares la tonelada, cuando estaba por encima de 100W, lamentó.

Con respecto a la crisis que enfrentó Ecopetrol con la caída internacional de los precios del petróleo, dijo que esta empresa ha hecho un trabajo admirable en el último año para enfrentar la crisis: **“bajó sus costos enormemente sin sacrificar su producción, terminó la refinería más moderna de Latinoamérica y está construyendo un equipo de exploración de élite para el futuro”**.